



DOI 10.22363/2313-2329-2021-29-3-477-478

Редакционная статья / Editorial

В этом номере

М.С. Решетникова

*Российский университет дружбы народов,
Российская Федерация, 117198, Москва, ул. Миклухо-Маклая, д. 6*

✉ reshetnikova-ms@rudn.ru

In this issue

Marina S. Reshetnikova

*Peoples' Friendship University of Russia (RUDN University),
6 Miklukho-Maklaya St, Moscow, 117198, Russian Federation*

✉ reshetnikova-ms@rudn.ru

Составлять аналитические обзоры по состоянию национальных экономик в постковидный период весьма сложно. До начала пандемии понятие «неопределенность» применялось скорее при анализе теоретических общемировых экономических процессов. В настоящей момент его можно смело использовать при оценке практически всех участников экономической деятельности на всех уровнях. Ожидаемые результаты (ВВП, объемы капиталовложений и инвестиций, рост доходов населения) – вот основной эпитет экономического анализа сегодня. Аналитические прогнозы больше напоминают тревожные предсказания.

Цель тематического выпуска – обмен идеями по выявлению возникающих вызовов и проблем в эпоху пандемии и постпандемии, предоставление результатов анализа новых тенденций, структурных изменения и стратегий преодоления кризиса на развивающихся рынках, определение влияния процессов модернизации и инновационного развития экономических систем, цифровой трансформации экономик и преодоление последствий мирового кризиса.

Статьи выпуска посвящены широкому кругу вопросов, среди которых:

- нестабильность мировой экономики, вызовы и проблемы в постпандемическом мире;
- новые тенденции, структурные изменения, стратегии и программы выхода из кризиса в развивающихся странах;
- текущие тенденции в международном движении капитала;
- международная торговля и торговая политика, международная экономическая интеграция в новой реальности;
- модернизация и инновационное развитие экономических систем, цифровая трансформация экономики;

© Решетникова М.С., 2021



This work is licensed under a Creative Commons Attribution 4.0 International License
<https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/>

– проблемы национального и международного бизнеса в России и других странах с развивающейся экономикой;

– региональные и отраслевые особенности экономического развития на развивающихся рынках, новые тенденции в энергетическом секторе.

Номер подготовлен на базе материалов VIII Международной научной конференции «Новые тренды, стратегии и структурные изменения в экономике стран с развивающимися рынками».

ENG

It is very difficult to compose analytical reviews on the state of national economies in the post-COVID period. Before the outbreak of the pandemic, the concept “uncertainty” was applied rather in the analysis of theoretical global economic processes. Now, it can be safely used in assessing almost all factors and indicators in economic activity at all levels. Expected results (GDP, volumes of capital and investments, growth, income) – this is the main epithet of economic analysis today. Analytical forecasts are more like worrying predictions.

The purpose of this thematic issue is to exchange ideas on identifying emerging challenges and problems in a pandemic and post-pandemic world as a new reality, to present the results of an analysis of new trends, structural changes and strategies to overcome the crisis in emerging markets, to determine the impact of these processes on modernization and innovative development of economic systems, digital transformation of the economy and overcoming the consequences of the global crisis.

Articles of the issue are devoted to a wide range of issues, such as:

– instability of the world economy, challenges, and problems in a pandemic and post-pandemic world as a new reality;

– new trends, structural changes, strategies, and programs for overcoming the crisis in emerging markets;

– current trends in international capital movements;

– international trade and trade policy, international economic integration in a new reality;

– modernization and innovative development of economic systems, digital transformation of the economy;

– problems of national and international business in Russia and other countries with emerging markets;

– regional and sectoral features of economic development in emerging markets, new trends in the energy sector.

The issue includes articles based on materials of the VIII International Scientific Conference “New Trends, Strategies and Structural Changes in Emerging Markets”.

Сведения об авторе / Bio note

Решетникова Марина Сергеевна, кандидат экономических наук, доцент кафедры экономико-математического моделирования, экономический факультет, Российский университет дружбы народов. E-mail: reshetnikova-ms@rudn.ru

Marina S. Reshetnikova, PhD, Associate Professor of Economic and Mathematic Modelling Department, Economic Faculty, Peoples' Friendship University of Russia (RUDN University). E-mail: reshetnikova-ms@rudn.ru